
passiamo al punto numero 10 dell’ordine del giorno Piano 

operativo correzione errore materiale schedatura m. I CID 0 5 e 

illustra il consigliere Fe sì grazie Presidente e si tratta di 

una correzione appunto di una scheda di intervento in 

particolare è la scheda M I Cinzano 5 una scheda che diciamo si 

inquadra nella zona di San Biagio in pratica la faccio più più 

stretta possibile sintetizzo al massimo dal passaggio dal Piano 

adottato al Piano operativo approvato si è persa una con 

un’osservazione di un cittadino che di fatto era stata approvata 

e prima dagli uffici poi dalla Commissione un 6 7 del territorio 

e poi dal Consiglio comunale in pratica in questa osservazione 

pervenuta dal cittadino in data 18 luglio 2018 sì faceva vedere 

all’ufficio come in quel come si poteva portare la sul di di di 

l’edificio in questione nella scala intervento da 220 metri 

quadri a 290 metri quadri poiché il rapporto di copertura 

ammesso massimo poteva essere di 0 30 anziché di 0 20 e 

addirittura questo rapporto di copertura massimo ammesso poteva 

diventare di 0 33 0,33 qualora appunto ci fosse una cessione 

gratuita al Comune di una frazione dell’area di detta scheda 

d’intervento e appunto se il proprietario voleva cedere una una 

un’area gratuita come parcheggio pubblico quindi coerentemente a 

quanto a quanto era stato deliberato era evidenti l’errore e di 

conseguenza in Commissione diciamo abbiamo votato favorevolmente 

e aggiungo che tutta questa procedura lo ripeto l’ho detto più 

volte non è che ce lo inventiamo noi o piuttosto che l’Ufficio 

ma è prevista dall’articolo 21 della legge regionale 65 2014 per 

quanto concerne la correzione degli errori materiali degli atti 

di governo del territorio ed aggiornamento del loro quadro 

conoscitivo quindi sono errori e purtroppo possono incorrere in 

un in un atto così complesso come quello che è il piano 

operativo e quindi è bene che vengano fuori che è possibile 

procedere alla loro correzione grazie grazie Consigliere 

interventi prego Consigliere Bianchi grazie Presidente ma è 

evidente che quello che ha detto il consigliere Pepe risponde a 

verità e l’ultima parte faceva riferimento a un mio intervento 

in Commissione semplicemente perché troppo spesso purtroppo 

abbiamo a che fare con questi errori materiali io capisco che le 

pratiche sono complesse però vedere in tutti i Consigli comunali 

o pressappoco c Consiglio comunale che c’è sempre questo errore 

materiale materiale per i non addetti ai lavori magari insomma 

non è bello quindi cerchiamo in qualche maniera di di di e Mare 

con ancora più attenzione dico che qua ancora più attenzione 

magari le pratiche per evitare di avere questi punti all’ordine 

del giorno in modo tale che su qualche maniera facciamo vedere 

quello che che è la realtà delle del degrado dei nostri uffici 

che lavorano sicuramente bene però ecco insomma quindi cerchiamo 



di ridurre se possibile questi errori materiali non erano appena 

grazie Presidente grazie consigliere altri interventi 

dichiarazioni di voto metto in votazione punto 10 all’ordine del 

giorno Piano operativo correzione errore materiale scheda M C 0 

5 favorevoli centrosinistra per Montepulciano e Movimento Cinque 

Stelle e e contrari astenuti astenuti il centrodestra a 

Montepulciano per rendere immediatamente esecutivo favorevoli 

centrosinistra per Montepulciano e Movimento 5 Stelle astenuti 

centrodestra per Montepulciano scusi Presidente ma in realtà 

avremmo alzato la mano per il voto contrario ah contrae no 

perché non eravate coordinati allora allora e per correttezza vi 

rinvio alla votazione Segretario rifaccio la votazione i per 

seguire la votazione sì scusi sì allora eh per favore e voi al 

punto 10 movimento 5 Stelle e il centrosinistra per 

Montepulciano contrari centrodestra per Montepulciano per 

rendere immediatamente esecutivo il punto 10 favorevoli 

centrosinistra aveva Montepulciano e il Movimento 5 Stelle 

contrari centrodestra aveva Montepulciano quasi a mo’al 


